

Peronismo Descamisado

Frente a los Sucesos de Córdoba y a una CGT Minoritaria e Irrepresentativa

COMPANEROS:

Ante la consumación de la insurrección derechista contra las legítimas autoridades provinciales y la constitución a espaldas de la clase trabajadora de un Secretariado de la Regional Córdoba de la C.G.T., que no representa más que a los sectores minoritarios más reaccionarios y entreguistas de la burocracia sindical local, corresponde que los trabajadores cordobeses analicemos cuidadosamente la situación actual del movimiento político y gremial de nuestra provincia.

Ya en nuestros anteriores volantes tratábamos de caracterizar, con la mayor frialdad y precisión, la situación institucional por la que atravesábamos y desenmascarar las fuerzas reales que se movían detrás de la subversión policial que culminó con el derrocamiento de las autoridades legítimas de la provincia, el encarcelamiento de cientos de activistas, la muerte de varios ciudadanos y los atentados que a diestra y siniestra se cometen diariamente. Fue así que denunciáramos a la derecha armada, a la burocracia sindical irrepresentativa de Bárcena y C.a., el apoyo indiscutido que el ministro del Interior prestaba a la sedición policial, al represor Navarro y a sus testafierros y asesores, civiles y militares.

Convocábamos al pueblo de Córdoba a defender sus derechos, porque solo el pueblo tiene el derecho a cuestionar a un gobierno a que eligió, por primera vez en dieciocho años, sin trampas ni condicionamientos. Porque sabemos que ningún campeón de la "verticalidad y la ortodoxia" nos va a decir qué es lo que tenemos que hacer, quienes son los buenos y quienes son los malos; quienes son los peronistas y quienes los infiltrados. Porque todo esto, los trabajadores y el pueblo peronista lo sabemos mejor que nadie.

EL PROGRAMA DE ALTA GRACIA

Después que se fueron perdiendo en las radios las consignas de los grupos sediciosos y la derecha armada en grupo de choque, fue ganando espacio radial el programa de la C.G.T. "normalizada" en Alta Gracia por un grupo de treinta burócratas enrolados en el sector "ortodoxo" de las 62 Organizaciones.

Hemos escuchado este programa de Alta Gracia que se ha estado transmitiendo radialmente cada 10 minutos. Y creemos que la totalidad de los compañeros también lo han escuchado y analizado. Nosotros entendemos que en él, hay elementos que son de fundamental importancia por cuanto significarían la concreción de reivindicaciones por las cuales la clase trabajadora peronista ha luchado sin claudicar por muchos años. Porque este programa no es ni más ni menos que una copia de programas como los de La Falda, Huerta Grande, 1° de Mayo, Tucumán, etc.; que se han desarrollado en medio de la cruenta lucha contra los dictadores de turno, lucha de la que estos "señores" de Alta Gracia estuvieron siempre ausentes.

Así, hoy se nos habla de encarar con métodos populares la medicina y la asistencia hospitalaria; se nos habla de conceder de una vez por todas préstamos bancarios (créditos personales) a los miembros de la clase trabajadora; se nos habla de concretar un ambicioso programa de construcción de viviendas accesibles al pueblo; se nos habla de revalorizar los contratos de trabajo para impedir la prepotencia patronal; se nos habla de combatir la usura que nos tiene acogotados a todos y se nos habla de terminar con la especulación y el desabastecimiento.

¿Qué podemos decir los trabajadores con respecto a este programa de Alta Gracia?... Pues muy simple: El programa es muy bueno, buenísimo. Y creemos que no puede haber dudas con esto. Sin embargo nos preguntamos: ¿Cómo es posible que un Bárcena y un Hernández o un Labat, resulten ahora impulsando un programa tan revolucionario, si toda su vida estuvieron frenando, desmovilizando, llamando a la "paz y el orden" y corriendo a los despachos de los militares cada vez que la cosa se ponía febril, mientras sus bases luchaban en las calles protagonizando cordobazos y viborazos en defensa de sus derechos.

¿Cómo es que Labat (asesor del ministro Otero) y demás pueden llamar a defender un programa que plantea terminar con los usureros, si él es un poderoso frinancista y empresario "del taxi"?... ¿O no es prestamista Labat? ¿Cómo es que Hernández va a plantearnos a los trabajadores la dignificación del contrato de trabajo, si miles de empleados de comercio son estafados por sus patronos? ¿O no es acaso Hernández un gran coimero?... ¿Cómo es que ahora Mariño y Sánchez, del gremio de la Sanidad plantean la justicia social y la participación obrera en las decisiones si ellos andaban hasta ayer copando sindicatos con las metralletas prestadas por Calace y la burocracia nacional? ¿O no es que Mariño y Sánchez son chorros y patoteros?... ¿Cómo Flamini va a plantearnos algo a los trabajadores si hace dos años que el gremio

de Municipales está intervenido y se cobran sueldos de 93.000 pesos? ¿Cómo Bárcena nos viene a decir que hay que tener fuerza, virilidad y empuje para defender a Perón si el mismo le desobedeció en la campaña electoral y les esquivó siempre el bulto a los conflictos obreros? ¿Cómo es esto? ¿DE QUE SE LAS TIRAN AHORA? ¿De "REVOLUCIONARIOS"?

Esas son nuestras dudas compañeros... PORQUE EL PROGRAMA ES REALMENTE BUENO, PERO QUIENES LO DECLAMAN NO SON OTRA COSA QUE LOS NEGOCIADORES DE SIEMPRE que ahora pretenden confundir al pueblo, caer simpáticos gritando los programas que la lucha de la clase trabajadora ha desarrollado a costa de sangre y sacrificio.

¿COMO SE VA A CUMPLIR ESTE PROGRAMA?

Los trabajadores cordobeses vamos a exigir que este programa, que como decimos expresa nuestra experiencia de años de lucha, sea cumplido en todos sus alcances. Pero, para que esto sea posible, creemos que es indispensable que los organismos de los trabajadores sean realmente de éstos y que cuenten con la representación y participación de todos los sectores que han demostrado en su práctica de lucha, fidelidad a los derechos de su clase. La forma de garantizar esto está, a nuestro entender, en los gremios peronistas combativos, en las unidades básicas populares y en los organismos de base que el pueblo ha ido creando en su lucha por la liberación, y no en la práctica burocrática y negociadora de los que se dicen "ortodoxos" y que hoy creen haber copado la C.G.T.

Nosotros tenemos fresca la memoria acerca de la traición de los "ortodoxos", sobre todo en la época negra de la dictadura. Y también recordamos la lucha activa de los "legalistas", el peronismo combativo que en alianza con los gremios independientes, garantizaron que la C.G.T. cordobesa fuera la expresión real de la clase trabajadora. Sabemos que el peronismo combativo, las 62 Organizaciones legalistas no entraron en la tanga de voltearlos a Obregón y a Atilio y queremos que quede claro, que sólo ellos, son los que representan masivamente a la clase trabajadora y no los burócratas irrepresentativos y negociantes de las 62 Organizaciones "ortodoxas".

POR MAS CAMISETA PERONISTA QUE SE PONGAN.

A ellos apoyaremos, para que tenga sentido la C.G.T. y no se convierta en un instrumento de burla y estafa a la clase trabajadora. Al mismo tiempo, participaremos más que nunca (y exigiremos más que nunca) en todas las manifestaciones de la vida sindical: en los plenarios, en las asambleas, en los cuerpos de delegados, en las comisiones internas. Y así, cada uno irá exigiendo con más y más fuerza el cumplimiento de lo prometido.

Entonces veremos si cumplen con el pueblo, o si lo quieren utilizar para cambiarle el rumbo a su lucha, para mancharse las manos (como ya lo han hecho) con la traición por cuatro monedas.

LO QUE DEBEMOS HACER:

ANTE EL GOBIERNO NACIONAL: Pedir la inmediata separación y juicio político de Llabat, por INSTIGAR LA SUBVERSION POLICIAL y dar apoyo logístico a la sedición y ser el gestor del derrocamiento del Gobierno Popular de Córdoba. Y esto no lo vamos a aceptar porque sabemos que después vendrán los golpes contra Ragone, de Salta; contra Martínez Baca, de Mendoza; contra Silvestre Begnis, de Santa Fe. Y después cualquier jefecito militar mandado por el Imperialismo, hará su golpe contra el mismísimo General Perón.

FRENTE A LA INSURRECCION POLICIAL: Exigir el inmediato juzgamiento y castigo del chorro, subversivo y secuestrador Navarro.

FRENTE A LOS BUROCRATAS FASCISTAS: Responder con más fuerza que nunca con las herramientas fundamentales de la clase trabajadora: la Organización y Movilización por nuestras reivindicaciones.

FRENTE A LA C.G.T. DE CORDOBA: Movilizarse organizadamente para que el peronismo combativo cumpla su rol histórico que lo ponga a la altura de los acontecimientos, cosa que nunca harán los "ortodoxos". Pedir la inmediata normalización de Municipales, Sanidad y demás gremios intervenidos. Exigir y garantizar con la movilización, la verdadera normalización de la C.G.T. regional Córdoba para que las autoridades sean elegidas con el pleno funcionamiento de la democracia sindical y el respeto a la voluntad de las bases, con la participación de todos los sectores. Mantenerse unidos desde abajo, discutiendo y actuando, organizándose y movilizándose para lograr el cumplimiento de todas nuestras exigencias.

LA PAZ PERONISTA ES HACER LO QUE EL PUEBLO QUIERA

PERONISMO DESCAMISADO